## Portes ouvertes du centre social Les Possibles

## « Le fil conducteur, c'est le lien social »

amedi 9 décembre, le centre social Les Possibles, situé en plein Gambetta, ouvrait ses portes grand nombre les diverses activités qu'il propose. « Le fil conducteur de nos actions. c'est le lien social. L'adiectif est souvent vu négativement, nous sommes là justement pour le positiver. C'est avec le soutien de la collectivité au quotidien que nous pouvons agir en ce sens et promouvoir le partage entre les habitants que nous rencontrons », explique Christophe Doussin, le directeur des Possibles.

l'année, les Mayennais peuvent adhérer à l'association et participer à divers ateliers comme la poterie, le tricot ou bien le

théâtre. Véronique, habituée du centre social, est très heureuse de pouvoir participer à la vie de cœur de Mayenne place l'association : « On se réunit chaque mois entre habitants afin de faire découvrir au plus pour trouver de nouvelles idées d'ateliers, de sorties, » Et comme le souligne Marie-Thérèse, 80 ans, l'une des plus anciennes adhérentes, « le repas mensuel entre habitants de tous quartiers confondus. c'est l'occasion de découvrir des plats de pays différents et d'aller à la rencontre de nouvelles cultures ».

Le nombre d'adhérents est en pleine expansion : « Nous sommes passés de 220 adhérents en 2012 à 1 000 adhé-C'est ainsi que tout au long de rents en 2017. Sans compter nos 250 bénévoles et la dizaine de salariés qui s'activent au guotidien pour faire vivre le centre et les quartiers de



L'animation était au rendez-vous des portes ouvertes.

teur, très heureux de cette journée, qui est venue clore quinze jours de festivités. Pour tout

Mayenne », souligne le direc- renseignement, les portes du centre social Les Possibles sont ouvertes du lundi au vendredi toute l'année.